
Общественная творческая региональная организация  

«Санкт-Петербургский Союз дизайнеров» 

 

ПРОТОКОЛ 

ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ ОТРО СПБ СД № 9/2023 

онлайн 

 

18.10.2023, 19:30-21.25 

 

Присутствовали члены Правления:  
 

Авакян Давид Робертович              

Александрова Екатерина Юрьевна 

Бандорина Ксения Валерьевна    

Бахарев Боремир Иванович           

Боковня Виктор Иванович             

Веселицкий Олег Владимирович        

Дужников Сергей Юрьевич          

Киселев Арсений Алексеевич              

Клюшкин Игорь Владимирович             

Слуцкая Полина Геннадьевна               

Траубе Александра Петровна               

Трофимов Александр Александрович         

Юхта Наталья Михайловна 

Председатель: Дужников С.Ю. 

Секретарь: Тимофеева Н.О. 

 

Повестка встречи: 

№ Тема Докладчик Время 

1 Подтверждение кворума 
 

секретарь 5 мин. 

2 Подтверждение повестки дня 
 

секретарь 5 мин. 

3 Информация о жизни Союза 
 

С. Дужников 15 мин. 

4 Положительная динамика сбора членских взносов 
с должников СПб СД (работа, проведенная 
администрацией, исходя из решения Правления), 

Н. Тимофеева 20 мин. 



утверждение списка исключаемых из СПб СД за 
неуплату чл.взносов  
 

5 Утверждение состава экспертных комиссий секций 
СПб СД, Приемной комиссии и ее председателя И. 
Клюшкина для проведения мероприятий по 
осеннему приему в СПб СД 
 

Председатели 
секций, члены 
Правления 

10 мин. 

6 Вопросы по Уставу СПб СД (на основании 
обсуждения на предыдущем Правлении) 
 

А. Трофимов 20 мин. 

7 Информация о процессе работы получателями 
молодежных стипендий 2023 года 
 

Н. Юхта 15 мин. 

6 Разное 
 

 30 мин. 

 Примерное итоговое время собрания Правления 
(максимальный регламент для выступлений в 
прениях – суммарно 3 минуты на одного 
выступающего по теме) 
 

 2 часа  

 

Кворум есть.  

1. Информация о жизни Союза 

Дужников С.Ю. – кардинальных новостей нет, сбоев в работе тоже, все идет 

по плану. Намечена встреча с СПП по премии промдизайна. На повестке дня 

– вопрос со взносами. После предыдущего Правления администрация 

провела большую работу по информированию и мотивации должников, что 

дало хорошие результаты. Идет работа с получателями молодежных 

стипендий этого года. Скоро, 22 октября, дедлайн по приему заявок на 

осенний прием в наш Союз. Еще раз обращаю внимание членов Правления, 

что работой с потенциальными кандидатами надо лично заниматься, а не 

рассчитывать на то, что они по статье на нашем сайте все загорятся таким 

желанием.  

2. Положительная динамика сбора членских взносов с должников СПб СД 

Тимофеева Н.О. – о погашении долгов по взносам: более 20 человек после 

отправки персональных писем должникам и работы секций, 4 человека из 

списка на отчисление погасили долги. 

Авакян Д.Р. – Б.И. Демин одолжил Тимофееву А.В. 20 000 для Союза, но, по 

его словам, не имеет документов. Как решить этот вопрос, возможен ли 

взаимозачет по чл.взносам? 



Дужников С.Ю. – коллеги, мы взрослые люди, хорошо бы иметь хотя бы 

расписки, которых, как я понимаю, нет. Я поговорю с А.В. Тимофеевым, 

который на тот момент был председателем Союза и отвечал за эти вопросы. 

Голосование  - ЕДИНОГЛАСНО. 

 

Отчисление должников по взносам с 2020 года. Представлен список: 

Фахрутдинов Олег Наильевич Графика – долг с 
2029 года 

Мазько Наталья Александровна мода 

Мельник Валерий Геннадьевич графика 

Аксенова Светлана Борисовна интерьер 

Кулаков Павел Сергеевич интерьер 

Торбик Полина Владимировна интерьер 

Корюкова Людмила Александровна мода 

Пашкова Дарья Евгеньевна мода 

Горячев Александр Геннадьевич пром 

Ведерников Денис Владимирович среда 

Ефремова Ольга Владимировна теория 

Силантьева Мария Олеговна мода 

Стрепетов Андрей Николаевич пром 

Лобанова Нина Владимировна теория 

Все претенденты были оповещены персональными письмами. Секциям 

заранее был представлен список. После дня отчисления дается 2 недели на 

выплату долга (до 5 ноября 2023). В случае оплаты в представленный срок 

отчисление отменяется. В противном случае – отчисление происходит 

автоматически. 

Голосование  - ЕДИНОГЛАСНО. 

 

3. Утверждение состава экспертных комиссий секций СПб СД, Приемной 

комиссии и ее председателя И. Клюшкина для проведения мероприятий по 

осеннему приему в СПб СД 

Предложение – проголосовать за прежний состав ПК, введя в него 

дополнительно К. Бандорину и Н.Юхта. 



Голосование  - ЕДИНОГЛАСНО. 

Предложение – проголосовать за прежний состав ЭК  

с изменением ЭК секции ИНТЕРЬЕР:  

Комогорцев И.В. 

Абдулин Р.Я. 

Осокина Л.А. - Секретарь ЭК 

Блохин С.И. 

Ширинкин О.В. 

Блинов А.К. 

Галкин В.Н. 

Якобсон Н.Н. 

Голосование – воздержался – 1, ПРИНЯТО БОЛЬШИНСТВОМ ГОЛОСОВ. 

Предложение – проголосовать за Клюшкина И.В. как председателя ПК. 

Обсуждение – о необходимости продолжения совершенствования процесса 

приема и работы ПК. До сих пор нет Положения о приеме, возможно это 

требуется. 

Нужен ли второй голос председателю в спорных ситуациях? – решающий 

голос председателя ПК не нужен, если можно привести доводы и объяснить 

свою позицию? 

Авакян Д.Р. – второй голос это странно, в ВШЭ нет такого правила. 

Бандорина К.В. – странно, если нет второго голоса, это традиционная 

академическая практика, я председатель в четырех экзаменационных 

комиссиях, везде это есть. Иначе невозможно оперативно решить 

конфликтные ситуации. 

Трофимов А.А. – а почему безальтернативное голосование? 

Потому что не выдвинуты другие кандидатуры. 

Голосование: 

1. В приеме Осень-23 убрать второй голос председателя ПК. 

Результат голосования – ПРОТИВ большинство голосов. 

2. Перевести Клюшкина И.В. из и.о. в председатели ПК. 



Результат голосования – ЗА – 7 голосов, ПРОТИВ – 5, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 1, 

ПРИНЯТО БОЛЬШИНСТВОМ ГОЛОСОВ. 

4. Вопросы по Уставу СПб СД (на основании обсуждения на предыдущем 

Правлении) 

Решение прошлого Правления: создание рабочей группы + рассылка от 

М.Кузнецовой членам правления на эл.почту предложений по правкам на 

эл.почту. Комиссия не собиралась, рассылки не было. 

Трофимов А.А. – я не просил выступления. Все правки – в чате правления.  

Дужников С.Ю. – коллеги, акцентирую, что эта тема требует привлечения 

юриста изначально, ибо вопрос комплексный. К примеру, предложение о 

недопущении иностранных граждан к членству в нашем Союзе 

противоречит, на сегодня, закону РФ об общественных организациях. И это 

лишь один момент.  

5. Информация о процессе работы получателями молодежных стипендий 

2023 года 

Юхта Н.М. – стипендии в этом году пришли позже. Большинство отчетов 

будет готово, некоторые – с промежуточными результатами. Полные отчеты 

– после всего года. Налажен режим взаимодействия со стипендиатами. В 

этом году их 12 человек. К середине декабря ждем отчеты. 

Трофимов А.А. – нет отчетов за 2022 год. Кто отвечал за стипендии в 2022 

году? Тщательный подбор кандидатов обязателен! Работа в секциях. 

Как будем готовить списки на 2024 год? 

Авакян Д.Р. – принимать к рассмотрению готовые проекты? 

Трофимов А.А. – нужно читать положение о стипендиях. 

Дужников С.Ю. – мы уже не раз говорили и решали, что секции должны 

представлять своих кандидатов на следующий год не позже декабря года 

текущего, тех, в ком они уверены. Говорим, но не делаем. Да, действительно, 

иногда заранее невозможно определить тему на следующий год, она 

формируется по ходу формирования проекта Союза. Тем более требовать от 



претендента концепцию будущего проекта до выдачи ему техзадания уж 

точно не получится, это теория, не совместимая с практикой. 

6. Разное. 

Белянчиков С.В. написал заявление о восстановлении в СПб СД после своего 

добровольного выхода в 2015 году. Уход был связан с разногласиями с 

прошлым руководством СПб СД. 

Заявление рассмотрело Бюро секции Интерьера и оборудования, вынесло 

положительное решение о восстановлении. 

Есть два варианта действий – новое поступление без сохранения стажа или 

погашение всех долгов с сохранением стажа членства. 

Боковня В.И. – он профессионал, решил вернуться. 

Авакян Д.Р. – раньше уровень приема был ниже. 

Вопрос для голосования – восстановление Белянчикова С.В. с погашением 

долгов. 

Результат голосования – ЗА – 8 голосов, ВОЗДЕРЖАЛОСЬ – 2 человека. 

ПРИНЯТО БОЛЬШИНСТВОМ ГОЛОСОВ. 

 

 

Председатель                                                                                         С.Ю. Дужников 

Секретарь                                                                                               Н.О.Тимофеева 

 


